

Bati Tuud Koramil Kubutambahan, Hadiri Pelantikan PWA BPD

Ray - BULELENG.UPDATES.CO.ID

Jul 28, 2022 - 13:06



Bati Tuud Koramil Kubutambahan hadiri Pelantikan paw BPD

BULELENG - Bertempat di Aula Kantor Camat Kubutambahan, telah berlangsung kegiatan pengambilan sumpah dan Pelantikan BPD (Badan Permusyawaratan Desa) antar waktu (PAW) di Kecamatan Kubutambahan, Pengganti antar waktu Desa Depeha dan Desa Tambakan oleh Camat

Kubutambahan, Drs. Made Suyasa, M.Si, Kamis (28/7/2022).

Hadir dalam giat Pengambilan sumpah dan Pelantikan BPD PAW, Kepala PMD Kabupaten Buleleng, diwakili oleh Kabid PMD Kabupaten Buleleng I Rai Gede Ari Sudana, S.T, Camat Kubutambahan Drs. Made Suyasa, M.Si, Kapolsek Kubutambahan, Akp Ketut Wisnaya, Danramil 1609-02 Kubutambahan diwakili oleh Bati Tuud Peltu Gede Budi Rediawan, Ketua Forkom Perbekel Kubutambahan, Ketua Forkom PMD Kecamatan Kubutambahan, Ketua MDA kec. Kubutambahan, Perbekel Desa Depeha, Perbekel Desa Tambakan diwakili oleh Sekdes Desa Tambakan, Kelian Adat Desa Depeha dan Tambakan Perwakilan masing - masing staf Desa Depeha dan Tambakan.

Camat Kubutambahan menyampaikan, "Pengambilan sumpah dan Pelantikan BPD Pengganti antar waktu Desa Depeha dan Desa Tambakan periode sisa masa jabatan 2019 - 2025" saya mengucapkan selamat kepada BPD Pengganti antar waktu yang baru saja saya lantik, semoga pelantikan hari ini menjadi awal pengabdian yang tulus ikhlas bagi saudara dalam membangun Desa, "

"diharapkan BPD yg baru dilantik agar banyak belajar mendengar dan menyerap aspirasi Masyarakat dalam rangka mewujudkan cita cita pembangunan Desa yaitu mewujudkan masyarakat Desa yang sejahtera, maju dan Mandiri, Sebagai BPD harus mampu Merencanakan pembangunan Desa, Menyerap aspirasi Desa dan melaksanakan bersama Perbekel untuk itu harus banyak belajar dan memahami tupoksinya selaku anggota BPD," ujarnya. Dalam Sambutannya, kepala PMD Kabupaten Buleleng yang disampaikan oleh kasi PMD Kabupaten Buleleng mengucapkan selamat kepada Anggota PMD Desa Depeha dan Tambakan yang baru dilantik, silakan laksanakan tugas dengan baik, kenali, pahami tugasnya dengan baik demi keseimbangan pelaksanaan pembangunan Desa dan dalam perencanaan APBDES agar pembangunan di Desa berjalan dengan lancar dalam rangka mewujudkan cita cita pembangunan Desa yaitu mewujudkan masyarakat Desa yang sejahtera, maju dan Mandiri," tegasnya.

Di lain sisi Kapolsek Kubutambahan menyampaikan Ucapan selamat kepada anggota BPD Desa Depeha dan BPD Desa Tambakan yg baru dilantik dan menyampaikan apresiasi yg setinggi - tingginya silakan BPD dan Kepala Desa berkolaborasi dalam membangun dan memajukan Desanya, ciptakan situasi yg aman dan Kondusif sehingga pembangunan Desanya dapat berjalan dengan lancar," ujarnya. Sambutan dari Ketua Forkom Perbekel Kubutambahan mengucapkan selamat silakan perbekel dan BPD bekerja sama dalam membangun dan memajukan Desa, mari kita saling mengisi dalam mengelola pemerintahan Desa," ucapnya.

Ketua BPD Kecamatan. Kubutambahan menyampaikan selamat kepada BPD yang baru dilantik silahkan pahami tupoksinya agar dapat melaksanakan tugasnya dengan baik, mari kita buat Narasi kebersamaan di Desanya masing - masing, "pungkasnya. (Mga)